
（1）

№ 17

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12／７）……

	 　　新入会員アワー　三吉　茂俊 会員

	 　　 〃 　河内　利夫 会員

	 　（12 ／ 14）……クラブ総会

	 　　　　　　　　次年度理事役員選出

　13：00	 13．本日のプログラム

	 　　地区出向者アワー　神谷　　強 会員

	 　　新入会員アワー　山本　善明 会員

	 14．謝　辞

	 15．点　鐘……〈会　長〉

	 16．閉会宣言

　13：30	 17．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　88名

欠　席　７名　　出席率　92.05％

前々回（11／９）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）タイ・バンコクスワナブームRCを訪問し、子宮

頸がんワクチン接種の、グローバル補助金事業を視

察して参りました。下記、お礼文が届いております。

（原文のまま）

Shinji	Kato 会長様へ

Rotary	Club	of	KARIYA

　Rotary	Club	of	Bangkok	Suwanabhumとし

ては、Members	of	Rotary	Club	of	KARAYA,

Distric	2760,	Japanに子宮頸癌防止活動（Cervical	

Cancer 	 Prevent ion 	 Campaign-Gi f t 	 to	

Communuties）ご支援を感謝致します。

　20年次の子供たちにとって致死率は約1500人

に低減され又、15000人以上に効果を受けていま

す。その上、医療費を750万パーツ以上が抑制で

きる。

Nongnuj	Rajavat

President

Rotary	Club	of	Bangkok	Suwanabhum

２）11月17日に、バンコクスワナブームRCの例会に

出席し、スワナブームRCのバナーとこの例会に出

席してみえたブエンコムRCの会長とバナーの交換

をして参りました。また、11月19日にゴルフでご一

緒したシャンドアRCの元会長からバナーを頂いて

参りました。

３）11月23日西三河分区ガバナー補佐杯親睦ゴルフ大

会を挙行させて頂きました。たくさんの会員のご参

加ありがとうございました。幹事クラブにもかかわ

らず、団体優勝の栄誉に輝きました。

４）同時開催の11月のゴルフ例会の優勝は、加藤貴紀

会員です。グロス79、ネット69。
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委 員 会 報 告

●国際奉仕委員会

１）平成27年11月17日から21日にかけて補助金番号

GG1527890「Cervical	Cancer	Prevention	Campaign」

（子宮頸がん予防キャンペーン）の実行視察のため

にタイ、バンコックに行ってきました。ホストクラ

ブはバンコック　スワナブームRCといって、会員

14名の小さなクラブですが、とてもアクティブなク

ラブです。

　この事業は７カ所の孤児院や小学校の９歳から12

歳までの女子児童580名に子宮頸がんワクチンを接

種するもので、事業規模は50,300ドルです。

　タイでは年間約6,500から7,000名の女性が子宮頸

がんを発症し、そのうち40 ～ 50％の方が死亡する

そうで、速やかな予防が求められていました。

　グローバル補助金事業を求めている地域、人々は

いっぱいいることを感じました。また熱心なクラブ

が世界中に有ることも知りました。また機会があれ

ばグローバル補助金事業にチャレンジしたいと思い

ます。

会 長 あ い さ つ

奥殿藩と奥殿陣屋
加藤　真治

　私の住む岡崎市奥殿町には、奥

殿藩の藩庁である陣屋がありまし

た。松平宗家に仕えた大給松平家

は、当初大給の地に陣屋を構えまし

たが、３代藩主松平乗真（のりざね）

が1711年に奥殿に陣屋を移しました。

大給松平家には現在の長野県佐久市

にも12,000石の領地があり、何度も幕府に佐久への陣屋

の移転を願い出ましたが、戦略的な見地からか許可がで

ず、幕末の1863年まで藩庁である陣屋は奥殿に置かれま

した。

　岡崎市の観光施設の奥殿陣屋はかつての陣屋跡に建て

られていて、この施設の片隅に、奥殿藩の歴代藩主のお

墓が残されています。毎年夏の盆の頃、奥殿学区９町の

総代などが集まり、墓前で法要を行っています。また、

長寿クラブが毎月お墓のまわりの掃除をするなど、地域

で見守り続けています。

　大給松平家は、1863年に長野県佐久市に陣屋を移しま

す。その陣屋は函館の五稜郭と同じ星形要塞を目指して

建築をはじめましたが、まもなく明治維新となり城郭は

未完成のままとなりました。

　第10代藩主松平乗謨（のりかた）は、1865年に陸軍奉

行、1866年には老中・陸軍総裁に就任し徳川幕府を支え

ました。しかし、1868年乗謨は戊申戦争が起きると老中

等を辞任し、新政府に帰順しました。明治維新後、松平

乗謨は大給恒（ゆずる）と改名し、日本赤十字社の前身

の博愛社を創設するなど明治維新政府のもとでも活躍し、

明治17年に子爵に、明治40年には伯爵に除せられました。

地区出向者アワー

神谷　　強 会員

　前回の例会でロータリー財団委員

会の鈴木委員長の卓話がありました。

その中で地区補助金及びグローバル

補助金についてのご説明がありまし

た。グローバル補助金は後日報告会

が開催される予定ですので、地区補

助金委員会に出向して感じたことな

どを中心にご報告させて頂きます。

　今年度が始まる前に、2015年～ 2016年度は地区補助

金委員会に出向してほしいと言われ、まったく想定をし

ませんでした。自分のクラブの与えられた役職をこなす

くらいで、地区しかも補助金なんて右も左もわからない

ままの出向です。

　そんな中、年度が明けてからの地区委員会が開催され

ると思っていたら、今年の２月に委員会開催の案内が届

き今まで10回ほど委員会に出席しています。最初の委員

会に出席したら、いきなり申請書をチェックする作業と

なり「何をどうしたらよいのか」全く分からなかったの

で、他のクラブの方に聞きながら名古屋南ロータリーク

ラブ所属の桜井委員長の個性あるご指導のもと勉強をさ

せて頂いているところです。

　本日は、補助金申請の書き方及び注意点と他クラブの

地区補助金及びグローバル補助金の一覧表をご紹介させ

て頂き出向者アワーとさせて頂きます。

　なお、第１回委員会が先週水曜日の25日に開催され

ました。この時期で第１回とはこれも違和感がありま

すが今からは2015年～ 2016年の補助金事業の報告書の

チェック作業が開催されます。

　委員会で申請書をチェックしますが、これは申請がス

ムースに受理されるよう確認するもので、決してクレー

ムを言っているのではありませんのでよろしくお願いし

ます。

新入会員アワー

山本　善明 会員

　皆様こんにちは。

　８月に太田宗一郎様のご紹介によ

り入会させて頂きました三菱東京

UFJ銀行刈谷支社の山本と申しま

す。自己紹介を兼ねてお話をさせて

頂きます。

　私は、S39年生まれで現在50歳で

す。愛知県春日井市の出身で、高校卒業まで地元で過ご

しました。大学から東京で１人暮らしをはじめ、サーク
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ル活動やアルバイトに精を出し充実した４年間を過ごし

ました。卒業後 S62年に旧東海銀行に入行し、名古屋や

東京等で様々な業務を経験し、本年６月より刈谷支社に

勤務しております。

　私が勤務しております刈谷支社について紹介させて

頂きます。M35年に碧海銀行刈谷支店として開設され、

113年の歴史があります。その間に碧海銀行、岡崎銀行、

東海銀行、UFJ銀行、三菱東京UFJ銀行といくつかの

銀行再編を経て現在に至っております。現在の店舗は

S47年に移転新築されたものです。

　次に銀行関連のトピックスとして、最近の振り込め詐

欺等の特殊詐欺について、この場を借りて注意喚起をさ

せて頂きたいと思います。愛知県では特殊詐欺被害が拡

大しており、西三河においても被害が多数発生しており

ます。犯行手口や最近の犯行傾向にも変化が見られます。

銀行も警察と連携して未然防止に全力を傾注しておりま

す。12月は詐欺事件が多発する時期となりますので、不

振な電話等には十分ご注意願います。

　最後に、私の趣味でもある、少年サッカーチームのコー

チ業について簡単にご紹介させて頂きます。名古屋市東

区を中心に活動するチームで13年間コーチをしておりま

す。勝利する喜び、子供の成長への関わり、コーチ陣や

保護者との一体感等、仕事では得られない非常に有意義

な経験をさせて頂いております。

　簡単ではございますが、以上を持ちまして私の自己紹

介を兼ねたお話を終わりとさせて頂きます。伝統と格式

ある刈谷RCに入会でき大変光栄に思います。若輩者で

すが皆様今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。

ガバナー補佐杯　親睦ゴルフ大会

11月度刈谷 RCゴルフ例会

平成27年11月23日㈪
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